

お疲れさまでした!!
今夜はゆっくり休んでね

平成30年10月16日

桂浜水族館報告

文責 中山



お土産
喜んでくれるか
なあ~

夏のリベンジ ぶどう組秋のお楽しみ会水族館報告です



みんなでバスに乗って向かいます



お土産を
品定め中!

今年もお土産は老舗の「加茂屋」さんにて。
今後共ごひいきにお願いします。



水族館と龍馬像の前で記念撮影



アシカの飼育員に変身写真も撮りました。



今回は水族館でたっぷり時間がありませんでした



スッポンの顔も改めて見るとおもしろいね!



え?何でフナムシ?

今年初めての光景。いくら潔癖症とはいえ…お魚のにおいにちょっと抵抗感を示してハンカチで鼻をふさぐお友達。(そのうち夢中になって忘れていましたが笑)

なんと、保育園に住みついている(?)フナムシが、ここでは展示されていました。自然に溢れた横浜保育園。



ほねほねルームは、恒例のくじらのお〇んちん。みんなそれを見てショック?で唾然茫然~

妹と同じ名前のペンギンとパチリ!



これ、2年前のケイタ君です。



2年前はまだ修行中だったケイタ君でしたが、今年は身体も大きく成長し、看板アシカとして立派に芸を披露してくれました。その成長ぶりに嬉しさも一入。桂浜水族館楽しいですよ。御家族でも是非お越し下さい!!



写生をしたり、ペンギンに触ったり、カピバラの誕生日をお祝いして、テレビ高知さんのテレビに出演したり…盛りだくさんの水族館でした。



龍馬さんに最敬礼の彼



オーストラリア人職員のヘンリーさんと英語でご挨拶。小さな国際交流もしました!

今夕のテレビ高知で カピバラ君、お誕生日おめでとうの話題が放送されます。18時15分頃!!間に合うかな~!?

